

## 坂田遠山線の早期完成を

# 建設大臣に陳情

について陳情を行いました。

この事業については、当初から多大のご尽力を願っている地元選出の森美秀衆議院議員（現大蔵委員長）のご配慮により、多忙な中を内海建設大臣も直々に陳情に応じられ、一行を大いに感激させました。



建設大臣、森先生(右)を囲んで

町発展上重要な鍵を握るもの

なおこの事業は昭和六十二年頃を完成のメドとしています。

十一月の完成をめざして  
町民広場に建設がすすめられ  
ている中央共同利用施設の名  
称を、広報五月号で募集しま  
した。

町内から多くの応募があり、  
選考の結果、河本泰興さん（東  
町）の「横芝町文化会館」に  
決定しました。

“名づけ親”のひとこと



町民に親しみやすく、睡びやすいことを第一条件に考えました。

河本泰興さん



中央共同利用施設の名称が決まりました

あなたの声をお聞かせください

8月6日(土)午後7時

も各地区に出向いての「行政懇談会」(町長以下各課長出席)を開きます。

地区民なら、どなたでも参加できますので、お気軽におかけください。

## 行政懇談会

また、福祉には人一倍熱意をもつ杉森さんは、「その道に役立ててほしい」と、二十万円を寄付され関係者を感激させています。

「私の長年の夢だった会館の落成を祝つて、心を込めて作りあげました」と、本町で建具職を営む元町議会議長の杉森才二さんから、総ヶヤキづくりの高級品である『演壇一式』が、会館の完成より一足早く、町へ寄贈され、豪華な文化会館に一層の重みを加えることになりました。

文化会館へ  
豪華な演壇

寄付